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地道に 「 追い払い活動 」 を展開されているのです。
これで、平成29年8月31日 （ 木 ） の設置以降、餌付けが功を奏して昨年5月22日 （ 火 ） に

23日の合同部会の様子！
16日の第2回役員会（左）と

「 デモ機 」 であり、この度改良を加える関係で一時撤収され
たこと、加えて山口県からのサル50～60頭の群れが越境してまさに現場近くにいたことから、
急遽設置した訳です。

と益田市農林水産課の河合主任他が、麻酔薬付きの吹き矢を1頭に命中させるべく頑張られた
のですが上手くいかず、最終的に河合主任がワイヤーロープ付きの捕縛器でサルを固定し、小宮

放獣した次第です。ちなみに放獣は、竹田尚則 ・ 佐藤伸廣両運営委員さんが最後まで現場に

尚、今回の導入品は、リアルタイム映像の視聴と 「 おりーる 」 の作動が 「 ワンスマホ 」 で
出来る、そして 「 おりーる 」 の反応速度が改良された優れもので、設置が待たれていました。

その上で4日後の4月6日 （ 土 ） の正午頃、2頭のサルが進入した為、愛栄町の佐藤伸廣
運営委員さんが扉をシャットダウン！ 遂にその2頭を捕獲したのです。

週明けの8日 （ 月 ） 午後1時30分に現地集合し、島根県西部農林振興センターの小宮技師

技師が直接麻酔注射を打ち、それで眠らせた後、その首に 「 発信器 」 を装着！ その後、山に

平成３１年度

　　ピカルン 　 ピカリン

発行元 ： 
二条里づくりの会
発行日 ： 
平成31年 4月25日

4月2日 （ 火 ）、昨年度の 「 まちづくり活動特別補助金 」
にて導入した 「 ソーラー式ネットワークカメラシステム カメ
トル 」 と 「 ネットワークカメラ連動システム おりーる 」 を、
桂平町金ヶ峠の 「 サル囲い檻実証実験 」 現場に設置しまし
た。

平成29年8月31日 （ 木 ） に設置したものは開発会社の

居合わせ、群れを追って山に入って行くのを確認されています。
尚、8日 （ 月 ） の 「 初捕獲 」 以降も、サルが順調に檻に入っている状況は続いています。

また実際に、竹田尚則 ・ 佐藤伸廣両運営委員さんを中心に 「 受信器 」 で電波を捉え、日々

年度が替わり4月は、9日 （ 火 ） ・ 16

にも周知し、来る5月12日

「 事業報告 ・ 決算 」、本年度の 「 事業
計画 ・ 予算 」 を審議の上承認し、23日
（ 火 ） の合同部会で運営委員の皆さん

ではないでしょうか。

4月6日、初捕獲の日！ 眠らせるのに、手を焼く一行！ 発信器、装着！

日 （ 火 ） と役員会を開催し、昨年度の

初進入、そして遂に今回の捕獲が実現しました。これで、実際にサルが入って捕獲することも
出来るという 「 実績と証明 」 が出来た訳です。

平成27年度より始まった 「 鳥獣対策事業 」 は、4～5年のサイクルを経て実績が上がるという

（ 日 ） の定期総会へ向け
て一同、意思統一をした
次第です。

気の長いものですが、ここに来ての実績は、勿論業者側に利する点も多々あるとは思われます
が、本会の本来の目的である 「 防除活動 」 に、これから多大な貢献をするものと推測されるの

役員会 ・ 合同部会、開催！

（ 役員 ・ 運営委員対応 ）

「 サル、初捕獲！」 （ くらし部会 ：

鳥獣被害防除隊捕獲班 ）注目



（ ２ ）

し下さい。そして、色々なアイデアをお聞かせ下さい。お待ち
申し上げております。

６月　８日 （ 土 ）

の 「 夜の会議 」 は、老体には応えるようで・・・。
いよいよ、総会が近づいて参りました。今年は 「 元気な邑

づくりプラン 」 の最終年で、次期プランも本年度中に策定しな

地区民の皆様におかれましては、是非とも定期総会にお越 　　 会長
　　　　品川勝典

ければなりません。 　二条里づくりの会

第３０回　二条ホタル祭 （ 共催 ）

記念祝賀会を乗り越え、ようやく落ち着くかと思いきや、決算 ・ 計画 ・ 予算と・・・。毎週火曜日

この１年間の本会の活動を振り返り、「 前年度事業
・ 決算 ・ 監査報告 」 ・ 「 本年度事業計画 ・ 予算
（ 案 ） 」 の承認を諮る本年度の本会 「 定期総会 」
が、

にて開催されます。

し、どうしても総会当日お１人も出席が叶わないご家庭からは、

　 前日までに 「 委任状 」 を提出して頂く！
という方式に代わりました。

ちなみに本年度の定期総会では、昨年度改正した 「 規約 」 と新設した 「 物品の貸し出し

尚、「 委任状の回収 」 については各自治会毎の対応に相違があり、基本本会の 「 役員 ・

ホタル鑑賞会

２月の 「 平成30年度 ふるさとづくり大賞 総務大臣表彰 （ 団体表彰 ） 」 の表彰式と受賞

ちなみに、本年度の定期総会を迎えるに当たって

定期総会に出席された方々にのみ 「 議案書 」 をお配りするので

はなく、事前に地区内の全ご家庭に 「 議案書と委任状 」 をお配り
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は、昨年度の全面的な 「 規約改正 」 により、

　 令和　１年　５月１２日 （ 日 ）

　 　　　　　午前１０時 ～

　 二条公民館 （ ホール ）

基準 」 ・ 「 視察および研修等受入れ基準 」 に、附則対応の 「 読み替え 」 で十分な軽微の
 “ 再改正 ” があることを除いては、例年通りの議案審議となっております。

運営委員 」 が回収に伺わせて頂きますが、中には組長さんにお世話になるところもあると伺って
おりますので、その節はよろしくお願い申し上げます。また、「 自分は、直接持って行くよ！ 」 と
いう方は、公民館までお持ち頂くか、公民館のポストに入れておいて頂いても喜びます。

以上、本年度の定期総会への向けての内容をかいつまんでご説明させて頂きました。本年度
は 「 元気な邑づくりプラン 」 の最終年で、今後の本会の方向性を決める大切な総会です。
お１人でも多くの地区民の皆様のご参加をお待ち申し上げております。

５月１２日 （ 日 ） 令和１ （ 平成３１ ） 年度　定期総会
６月　５日 （ 水 ）

今後の予定 （ 全体 ）

現在の活動と今後の活動 （ 会長所感 ）

二条里づくりの会

「 令和１ （ 平成３１ ） 年度 定期総会 」


